



NichtraucherHelden werden zu Sanero Medical

PRESSEMITTEILUNG

Die NichtraucherHelden GmbH startet Entwicklung weiterer digitaler Therapien und benennt sich in Sanero Medical GmbH um

Stuttgart, 06.03.2023 – Mit der NichtraucherHelden-App hat die NichtraucherHelden GmbH im Sommer 2021 die vorläufige Listung im DiGA-Verzeichnis erfolgreich gemeistert. Seit dem wurden bereits viele Raucher und Raucherinnen durch das Programm begleitet. Künftig werden neben der NichtraucherHelden-App weitere medizinische Apps entwickelt werden. Daher benennt sich die NichtraucherHelden GmbH in Sanero Medical GmbH um. Der Produktname (NichtraucherHelden-App) bleibt weiter bestehen.

Die NichtraucherHelden GmbH ist ein in Stuttgart ansässiges Digital-Health Unternehmen, das sich bereits seit 2017 mit dem Thema Rauchstopp befasst. Seit Sommer 2021 ist die NichtraucherHelden-App beim BfArM als digitale Gesundheitsanwendung gelistet und kann von Ärzten und Psychotherapeuten auf Rezept verordnet werden. Aktuell läuft noch eine große multizentrische, randomisierte klinische Studie mit knapp 700 Probanden, die Ende März abgeschlossen sein wird. Anschließend soll die dauerhafte Aufnahme ins DiGA-Verzeichnis beim BfArM beantragt werden.

Basierend auf den langjährigen Erfahrungen in der Behandlung von Krankheiten über die kognitive Verhaltensänderung werden künftig weitere medizinische Apps konzipiert und entwickelt werden.

Künftig wird daher der neue Firmenname "Sanero Medical GmbH" verwendet werden. Der Produktname (NichtraucherHelden-App) bleibt weiterhin bestehen. Erfolgreiche Patienten und Patientinnen dürfen sich daher auch künftig weiterhin als NichtraucherHelden fühlen.

Pressekontakt

Andy Bosch
Sanero Medical GmbH
andy.bosch@sanero-medical.de
Telefon 0711 / 21 959 343